



Bildungsschwerpunkte geistige und motorische Entwicklung

Pistorius-Schule | Brückenstraße 12 | 89542 Herbrechtingen

Herbrechtingen, 30.06.2022

Liebe Eltern,

ich möchte Sie hiermit zum Ende des Schuljahres über eine große schulorganisatorische Änderung informieren:

Wir haben mit Schreiben vom 30.05.2022 durch das Staatliche Schulamt Göppingen die Genehmigung erhalten, dass die Schulträgerschaft der Buchfeldschule SBBZ Lernen von der Stadt Herbrechtingen an den Landkreis Heidenheim übergeht. Dies bedeutet, dass wir zum kommenden Schuljahr 2022/23 unter dem Namen Pistorius-Schule drei Förderschwerpunkte (Lernen, geistige Entwicklung und körperlich-motorische Entwicklung) anbieten dürfen. Den Name Buchfeldschule SBBZ Lernen wird es ab diesem Zeitpunkt nicht mehr geben.

Der Standort Lindenbergschule in Bolheim wird zukünftig als Außenstelle der Pistorius-Schule geführt.

Die Schülerinnen und Schüler der Buchfeldschule werden automatisch im kommenden Schuljahr in die Pistorius-Schule übergeführt. Hier ist seitens der Eltern kein handeln notwendig. Ebenso werden die Lehrkräfte, die bisher noch der Buchfeldschule angehören in das Kollegium der Pistorius-Schule überführt.

Es endet somit der Prozess der Regionalen Schulentwicklung, der vor vier Jahren angestoßen wurde.

Die politischen Gremien werden ebenfalls in den nächsten Tagen über das Schreiben vom 30.05.2022 informiert. In den nächsten Tagen wird hierzu eine Pressemitteilung veröffentlicht. Für Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Wieland Fischer (Schulleiter)

Kerstin Corrinth (2.Konrektorin)